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2021-2022｜奉仕しよう　みんなの人生を豊かにするために　SERVE TO CHANGE LIVES

奉仕を実践、親睦を深め、会員個々のロータリー活動を充実させよう

ホームページURL　https://www.maebashi-rc.jp/
電子メールアドレス　office@maebashi-rc.gr.jp　maebashi@rid2840.jp

2022. ６.28（火）　第3257回　例会報告
例会日…火曜日（18：00）～前橋商工会議所　２階　さくら
（第1回　昭和28年9月8日創立）

会　　　長…長谷　浩克

幹　　　事…小林　幹昌

クラブ会報委員長…髙橋　秀実

編　集　者…加藤　真一

  点　鐘  　長谷会長

  ロータリーソング  　「それでこそロータリー」

  ビジター紹介  　長谷会長

◎元会員

　　日本銀行　決済機構局　局長　神
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　さん

◎ガバナー事務所� 事務局　入
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こず江　さん
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　さん

  退会の挨拶  　

㈱関電工　土屋　恵吾　会員

  新会員紹介  　

＊名　　前　　都丸　雄太（トマル　ユウタ）

・入会年月日　　2022年６月28日

・職業分類　　自動車販売業

・勤 務 先　　㈱ホンダカーズ群馬

・役　　職　　代表取締役社長

・推 薦 者　　都丸　和俊

＊名　　前　　渡辺　大介（ワタナベ　ダイスケ）

・入会年月日　　2022年６月28日

・職業分類　　リフォーム業

・勤 務 先　　�㈱ナベリフォーム

・役　　職　　代表取締役

・推 薦 者　　都丸　和俊

  会長報告・会長の時間  　長谷会長

  幹事報告  　小林幹事

前橋ロータリーさよなら夜間例会



  副幹事報告  　関口副幹事

例会変更のお知らせ

前橋南ＲＣ、伊勢崎ＲＣ、

碓氷安中ＲＣ

  出席報告  　石塚会員

会　員　数：117名

出　席　者：��86名

欠　席　者：��31名

本日出席率：74.78％

  ニコニコBOX報告  　池畠会員

■曽我�　孝之…日本銀行前

橋支店元支店長神山

様の来訪を心より歓

迎して。

■深井�　彰彦…日本銀行前

橋支店元支店長神山

様の来訪を心より歓

迎して。

■神山�　一成…仕事でたまたま前橋にやってきた時に

ロータリーの夜間例会があると聞き、いても

たってもいられなくて、やってきてしまいまし

た。皆さんと久しぶりにお会いできて、最高で

す。

■板垣　　忍…神山さん　ようこそ！

　　　長谷会長　ごくろうさまでした！

■鴻田�　　敦…長谷会長、小林幹事、関口副幹事　１

年間ご苦労様でした。紺先生おめでとうござい

ます。神山さん大歓迎です。

■都丸�　和俊…長谷会長・小林幹事・関口副幹事、コ

ロナ禍での１年間、大変ご苦労様でした。

■山田��　邦子…長谷会長のクラブ運営１年間は、クー

ルでアカデミックでお見事でした。

　　　�　会長に推薦した指名委員長として、誇りに思

い感謝申し上げます。

■関口�　俊雄…明けても暮れても新型コロナに振りま

わされた１年間、本当に大変な時代、楽しい例

会有難うございました。

　　　　会長・幹事さんのご苦労に感謝申し上げます。

■高玉�　眞光…長谷会長、小林幹事、関口副幹事の皆

様、本当に御苦労様でした。

■平方�　　宏…長谷会長、小林幹事、関口副幹事、事

務局　五十嵐さん、湯浅さん、１年間、おつか

れ様でした。ありがとうございました。

■紺　�　正行…旭
きょくじつそうこうしょう

日双光章の受章のお祝い会を開いて

いただきまことにありがとうございます。

■土屋�　恵吾…３年間大変お世話になりました。誠に

ありがとうございました。

■渡辺�　大介…新メンバーの渡辺と申します。歴史あ

る前橋ロータリークラブに入会させていただき

ありがとうございます。まずはルールやメン

バー様と交流し一つでも多くのことを学びたい

と思います。よろしくお願いいたします。

■都丸�　雄太…本日入会させて頂きます。宜しくお願

いします。

■都丸�　和俊…新会員の都丸雄
ゆう

太
た

さんと渡辺大介さん

を宜しくお願いします。

■ＪＣ�明豊会一同19名…都丸雄
ゆう

太
た

様、渡辺大介様入

会を祝して。長谷会長、小林幹事、関口副幹事、

１年間大変おつかれ様でした。

■長谷�会長、小林幹事、関口副幹事…１年間たいへん

お世話になりました。

■菊池�　千恵…本日パールアニバーサリーを迎えまし

た。きれいなお花をありがとうございました。

■宮久�保純子…お誕生日にきれいなお花をありがとう

ございます。又１年元気に頑張ります。

■遠山�　昌子…17日の群馬テレビさんのビジネスジャー

ナルで、弊社の梅への想いをご紹介いただきま

した。群馬の梅、カリカリ梅をしっかりＰＲし

ていただきました。ご紹介いただきました群馬

銀行さんにも、心から感謝です。

■親睦�・ロータリー家族委員会一同…本年度最後の、

さよなら夜間例会にご参加いただき、ありがと

うございます。１年間、様々な夜間例会を行な

うことができましたのも、皆様のお陰です。本

当にありがとうございました。

■ニコ�ニコＢＯＸ委員会一同…新型コロナの影響での

ハイブリッド例会により、会員皆様が出席もま

まならない中、電話やＦＡＸなどで、たくさん

のニコニコＢＯＸへの情報をご発信していただ

き、ニコニコＢＯＸ委員会一同より、前橋ロー

タリークラブ会員の皆様に心より感謝申し上げ

ます。

　　　　１年間誠にありがとうございました。

  事務局  　

五十嵐さん・湯浅さん





※クラブ会報は会員の敬称は略させて頂きます


